

pulso inicial sea limpio, la ejecución es casi siempre turbia.

De ella sí que podría decirse: la mesocracia, *voilà l'ennemi!*

Es ella la que más necesita de educación, de elevación y moralización.

Téngase presente que ella representa el promedio del entendimiento y de la voluntad nacionales; y que por su predominio se nos juzga y se nos aprecia o desprecia en el Exterior.

La mesocracia dirige y manda y, en último análisis, viene a ejercer la soberanía nacional. Su gobierno no puede ser mejor que ella misma.

C. E. RESTREPO

Como se odió a Roma, se odia hoy a la Gran Bretaña

(fragmento)

La vida organizada de la humanidad está organizada para el bien; la gran peregrinación del espíritu del hombre